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Италия стала страной иммиграции достаточно поздно, во многом на формирование миграционной политики 
Италии повлияли внешние факторы: расширение региональной интеграции в рамках Европейского сообщества и 
присоединение к международным конвенциям. На эти изменения отреагировало законодательство о гражданстве. 
В частности, был усложнен доступ к гражданству иностранцам из стран, которые не входили в состав Европейского 
сообщества, и облегчено приобретение гражданства потомкам эмигрантов, которые проживали за рубежом. В Италии 
осуществляет свое действие один из наиболее современных законов о статусе иностранцев, регулирующий все 
аспекты правового положения этих лиц, а также касающийся вопросов их социальной адаптации, предусматриваю-
щий необходимые меры по предотвращению дискриминации и ксенофобии. Положения этого акта могут меняться 
в случае смены правительственной коалиции, но базовые подходы неизменны: граждане других государств — это 
составная часть населения Италии; иностранцы, которые проживают в стране на законном основании, приравнива-
ются к ее гражданам; незаконным мигрантам законодательно гарантирован определенный минимум прав и свобод.
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Italy became a country of immigration quite late. external factors infl uenced the formation of Italy’s migration 
policy: the expansion of regional integration within the European community and accession to international conventions. 
The legislation on citizenship reacted to these changes. In particular, access to citizenship was made more diffi cult for 
foreigners from countries that were not part of the European community, and it was easier for descendants of emigrants 
who lived abroad to acquire citizenship. Italy has one of the most modern laws on the status of foreigners, which regulates 
all aspects of the legal status of these persons, as well as their social adaptation, and provides for the necessary measures 
to prevent discrimination and xenophobia. The provisions of this act may change in the event of a change in the government 
coalition, but the basic approaches are unchanged: citizens of other States are considered as part of the population of 
Italy; foreigners who reside in the country legally are equal to its citizens; illegal migrants are legally guaranteed a certain 
minimum of rights and freedoms.
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